



1º Mayo

11 h. MÍTING - JARDINS DE LES TRES XIMENEIES

18 h. Manifestació anticapitalista - Bloc llibertari

(Plaça dels Països Catalans)

Todo el país, todas las comunidades, nuestras ciudades se han convertido en un esperpento, es como un sainete continuo. Pese a todo, observamos estupefactos como la rabia acumulada, no alcanza a ser la suficiente para que su explosión lleve a aniquilar a esa caterva de ladrones capitalistas, vividores de la política, de la banca y demás carroña.

Pones las noticias –fabricadas por ellos mismos, o sea sus *mass-mierda*– y te cuesta creer todo lo que va saliendo un día sí y el otro también. Eso te hace llegar a la certeza de que lo que sale no es más que la punta del iceberg. Hay otra conclusión terrible: esa panda de jueces y fiscales, ineptos, vagos y acomodados, ¿qué han estado haciendo todos estos años? Pues llenar las cárceles de inmigrantes, pequeños traficantes, delincuentes al por menor, etc.

Mientras tanto, ¿qué hacían con respecto a los grandes chorizos, sobre todo los banqueros y los políticos, incluidos la caduca y corrupta Casa Real? Pues mirar para otro lado, es evidente. No se les cae la cara de vergüenza de que el Caso Pallerols, que ha finalizado con “talego para los culpables”, haya tardado 18 años en dilucidarse. Ni de la trama Gurtel, que se arrastra por los juzgados durante más de 10 años y que ahora parece tener vínculos como el nuevo ladrón, Luis Bárcenas, ex tesorero del Partido Popular (PP), que tiene bien pillado de sus partes al propio gobierno. Quince años después nos vamos enterando de que este ladrón, tesorero de sus ladrones jefes, la trama corrupta llamada PP, hizo 16 viajes a Suiza con 200.000 euros por viaje sin que ahora recuerde cómo pudo recaudar tantísimo dinero. ¿Hacia donde miraba la guardia civil de aduanas mientras pasaban por sus narices esos maletones llenos de billetes? Que si el caso Bárcenas, que si el caso Noos, que si la saga Pujol... Levantas una piedra y te salen cuatro corruptos, tres ladrones y dos prevaricadores. La táctica es bien sencilla, como la pasta está en los bancos, pues los consejos de administración de las cajas están copados por los políticos, quienes se ponen a sí mismos las dietas y sueldos que creen conveniente. Un ejemplo lo encontramos en Caja Navarra, donde sólo en un día sus consejeros cobraban 5.000 euros en dietas. Incluso las cobraban por estar en dos sitios distintos, pero en el mismo día. Inaudito lo de estos políticos, tahúres de poca monta si no fuera por la connivencia de la justicia y el mismo Estado, tienen incluso el don de la ubicuidad y el desdoblamiento corporal, vamos como el Espíritu Santo. Lo que nos faltaba por ver.

Cuando sale cualquier sector combativo de la sociedad en seguida se les tacha de terroristas, como es el caso de la Plataforma de Afectados por la Hipoteca. Ahora que los ladrones-corrutos de los diputados se sienten señalados, dicen que no se les puede criticar en la puerta de su casa porque molestan a sus familias. Claro, cuando se embolsan 5.000 euros al mes, se hacen la siesta en el escaño y empujan al suicidio a numerosas personas con sus perversas leyes no piensan que sus actos puedan tener respuesta por parte del Pueblo. Ellos opinan que el populacho, lo que ha de hacer, es pasarse el día en la cola del paro, ver la tele y votar cuando se les diga, así ellos siguen viviendo del momio. O sea, lo que llaman Democracia, que para ellos significa que dejemos todos los asuntos importantes en sus manos, que ellos ya legislarán a favor de los de siempre, pues lo único que deberíamos hacer es votar de tanto en tanto. Todo su sistema está absolutamente podrido.

Han robado impunemente los ahorros de cientos de miles de personas con el tema de las acciones preferentes. Están desmantelando el sistema público de Sanidad, cuando en paralelo sus mismos gestores lo trasladan a empresas privadas.

Ir a una manifestación en Barcelona se está convirtiendo en algo muy peligroso, la muestra son las seis personas que han perdido un ojo durante los últimos años por la brutalidad policial. Cualquier sindicalista combativo se puede enfrentar a duras peticiones de prisión. No en vano hay que proteger a los sindicatos traidores CC.OO. y UGT, a quienes ahora se les concede

menos reparto del pastel, de ahí que al no llegarle con las subvenciones entran al robo directamente, como se ha destapado en Andalucía en el caso del fraude de los ERE, caso sangrante donde los haya. Buscaban empresas donde colara la trola de hacer un ERE sin que se notara demasiado y una vez aprobado metían dentro a la suegra, al hermano y hasta la vecina del quinto, así han evaporado otros 600 millones.

El gobierno, los sindicatos traidores, las aseguradoras, los partidos, los bancos, todos metidos en el mismo saco. Llegamos a la conclusión de que éste debe de ser un país riquísimo, infinidad de políticos y chorizos robando durante más de 20 años y aún queda algo. Es asombroso. Sin embargo, no llega para todo, así que hay que recortar las ayudas a desempleados, aumentar la edad de jubilación, masificar las escuelas, alargar las listas de espera en hospitales, subir los impuestos, etc. ¿Hasta cuándo?

1º Mayo

11 h. Mítin - Jardins de les Tres Xemeneies

18 h. MANIFESTACIÓ ANTICAPITALISTA - BLOC LLIBERTARI

Plaça dels Països Catalans

CNT Catalunya

C/ Joaquín Costa, 34 - Barcelona

!!CONTRA LA CORRUPCION, REVOLUCIÓN!!

dijous, 18 d'abril de 2013 22:27 - Darrera actualització dijous, 18 d'abril de 2013 22:40

<http://www.nodo50.org/cntcatalunya>